

## Episcopado pide más información

► Un llamado a la conciencia de quienes aún retienen información sobre el paradero de detenidos desaparecidos hicieron ayer, en declaración pública, los obispos del Comité Permanente de la Conferencia Episcopal, exhortándolos a darla a conocer.

► Enrique Palet, vocero del Episcopado, señaló que la Iglesia Católica está dispuesta a servir de canal para hacer llegar los antecedentes a los tribunales. "Ningún pueblo puede vivir y crecer en medio de la desconfianza

y la mutua recriminación", dijo Palet, y puso a la Mesa de Diálogo como ejemplo de avance en esta materia.

► Pese a que rescató la "actitud positiva" de las instituciones castrenses, la Iglesia expresó su rechazo a los hechos del pasado y calificó de "inhumano" el haber ocultado antecedentes durante tantos años.

► El presidente de la Corte

Suprema, Hernán Álvarez dijo que los tribunales adoptarán las medidas necesarias de celeridad y rapidez para la designación de jueces que indaguen los documentos.

► "El poder judicial va a hacer todo lo que corresponde de su parte con el mérito de los antecedentes que tenga, y vamos a ser las investigaciones esperando que lleguemos a algún resultado" indicó el magistrado.

► Por otra parte, ayer se constituyó en la cuesta Barriga el ministro en visita Héctor Carreño (en la foto), lugar en que se ubicaría una fosa con los restos de seis detenidos desaparecidos.

► "Vamos a organizar el trabajo, ya está aquí el personal de Investigaciones y del Servicio Médico Legal", declaró Carreño.

► Los trabajos de excavación se inician hoy. En el lugar se encontraron piedras pintadas de amarillo, lo que indicaría, supuestamente, el lugar exacto de la fosa.

Claudio Aguilar

